

# 第1学年だより

渋谷区立上原中学校  
令和7年4月25日(金)  
No.4

## ★★入学式からまもなく3週間…★★

新しい仲間との中学校生活、クラスの雰囲気にも少しずつ慣れてきたころでしょうか。今回は、1週目の学活で書いた作文を一部抜粋して紹介します。読んでいると、先生たちもあたたかい気持ちになりました！気づけば、来週は5月になります。環境の変化で、月日を早く感じた人が多かったのでは・・・？！ゴールデンウィークまでもう少し(\*^\_^\*)

入学式当日は、小学校の延長線上のものと考えていたことで、入学式当日は、緊張していました。ですが、入学式に在校生の人が言った言葉で少しビクつくなりました。それが、「教科教室型」という言葉で、やはり、そういうのは高校生のイメージがあり、全然小学校と違うじゃんと思い、それにプラスして、「子どもで入って大人で卒業する」という言葉がかなりグッときました。改めて、もう「小学生だから」という言い訳も通用しなくなつたんだなと感じました。「大人で卒業する」という言葉は、義務教育が終了するだけでなく、大人としての常識を学ぶ場所だよということなのかなと思いました。（続く）

中学生になって思った第一印象は、「思っていたより楽しいな」でした。中学校といえば、小学校より難しい授業、怖い上下関係や多くの課題で時間がなくなる、などの印象があり、少し不安でした。ですが、やさしく案内してくれた先輩や、ていねいに説明してくれた先生方のおかげで、安心して入学することができました。

中学校での新しいことの一つ目は、「友達」です。新しい中学校生活を送るということは、新しい友達もできるということ。はじめに、積極的に声をかけて新しい友達を作つて、次に自己紹介を聞いて、より多くのことをしつて、どんどん交流しました。（続く）

私は今まで、きらいな事から逃げていた。小学校低学年の時なんて好きなこと、得意なことばかりやっていた。でも、年れいを重ねることに色々なことを考えて、「このままの自分じゃ社会におしつぶされてしまうのではないか。」とよく考えるようになった。「人生一度きりの命、毎日楽しんで生きろ」という言葉などを見ることがあるが、楽しく毎日を過ごすということはとてもむずかしい。きらいな事、苦手なものにも挑戦していかないといけない。私はとても勉強が得意ではないし、運動も人一倍できるわけでもない。得意なことなんて一、二個しかない。でも楽しい日々ばかりだった。

新しい環境になって、私も新しいことにたくさん挑戦していきたいし、苦手なことも克服していきたい。特にこの一年間で、数学・科学の勉強に力を入れ、時間を意識して生活し、そして心を強くしていくことを頑張りたい。（続く）

私が中学一年生になって意識をしたいことは小学校での経験を中学でも生かすことです。

一つ目は、リーダーシップのある役割です。私は小学校でマーチングバンドの演奏者のメジャーという役割をしていました。メジャーになるためには、正確なリズムで正しい音を見分け、きれいな指揮をふれる人が選ばれます。私は毎日朝早くに音楽室に行き、先輩方にコツを教えてもらいながら練習に取り組みました。その結果、オーディションに受かり、メジャーになれました。私はこの経験で、人の前に立つ役割が好きになりました。

二つ目は、環境への取り組みです。私たちは五年生のときにサニパックという会社と関わりながら環境に優しい二酸化炭素を20%も削減するnocooというごみ袋を作りました。そして、六年生のときに自分たちで作り上げたごみ袋を販売することになりました。商店街や学校行事などで多くのお客様に買っていただき、使ってもらうことによりお客様の意識も高まり、環境にも優しい取り組みができました。(続く)

学年集会で伝えた「1学年スローガン」は、覚えていますか？次号も作文を紹介します。

## ★★4/28(月)～5/2(金)の時間割★★

4/28(月)				29(火)			30(水)			5/1(木)			2(金)			3(土)		
1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	
1 学	学	学				社 (高)	国	英	社 (高)	数	英							
2 理	英	数				英	数	理	英	音	体							
3 数	理	社 (高)				体	英	数	国	社 (高)	理							
4 体	技	国				数	理	国	理	体	数							
5 国	体	技							数	英	社 (高)							
6 総	総	総							道	道	道							
備 考	朝礼はなし <b>体育着登校</b> (半袖体育着・ 短パン着用)						渋谷区の先生たちの出張の為、 4時間授業 給食後、下校											
	内科検診あり 13:35～3組 14:10～1組 14:45～2組						※教科連絡は 前日までに確認 <u>校外学習 5.23</u> <u>参加確認書</u> <u>配布</u>						【ちょっと一息】来週は開校記念!! さて、渋谷区立上原中学校が 開校した年はいつでしょう？					
	放：学級委員																	

※今週は明日の土曜授業まで！確認テストが始まった教科がありますね。復習する時間を大切に～！